## Mömlingen startet mit Sieg in die Regionalliga-Saison

Volleyball: 3:2 gegen Zweitligaabsteiger MTV München

Volleyball, Regionalliga Süd/Ost, Männer: TV Mömlingen – MTV München 3:2 (23:25, 25:18, 26:24, 17:25, 15:12). – Vor der Kulisse von mehr als 200 Zuschauern in der Kultur- und Sporthalle in Mömlingen startete das Team von Trainer Edgar Geis nervös in die Partie, was man vor allem an vielen verschlagenen Aufschlägen im ersten Satz erkennen konnte.

Doch im Verlauf des Spiels kehrte immer mehr Sicherheit in das Spiel der Mömlinger. Während man sich im ersten Satz noch knapp geschlagen geben musste, holten die Mömlinger den zweiten Satz souverän und konnten auch den dritten Satz für sich verbuchen. Der vierte Satz sollte schnell abgehakt werden. Hier dominierte das Team aus München. Doch im Tiebreak startete Mömlingen motiviert und vom frenetischen Publikum angefeuert mit einer 5:2-Führung. Nach dem Seitenwechsel bei 8:7 drohte die Partie noch einmal spannend zu werden, doch

beim Stand von 14:10 schien zunächst alles klar für Mömlingen zu laufen. Dass es dann noch einmal spannend wurde und erst ein verschlagener Aufschlag des Gegners den Sieg zum 15:13 bescherte, machte der Stimmung in der Halle keinen Abbruch.

Regionalliga Süd/Ost, Frauen, SV Inning - TSV Eintracht Rottenberg 3:2. – Die Niederlage gegen den Aufsteiger aus Oberbayern hätte knapper wohl nicht ausgehen können und so musste man ohne Punkte die lange Heimreise antreten. Die Tabelle hat noch nicht viel Aussagekraft aber nach 2:4 Punkten hängt Rottenberg erst einmal im Mittelfeld fest. Potenzial hat die junge Mannschaft allemal und wahrscheinlich wird es noch die eine oder andere Niederlage geben, bevor die Mannschaft von Ralf Kaiser und Beata Nolte alle Automatismen abrufen kann. Gelegenheit zur Wiedergutmachung gibt es bereits am kommenden Sonntag gegen Planegg-Krailing.